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Bereits ist wieder ein Vereinsjahr seit der 10. Generalversammlung ver-
gangen. Hier nochmals eine kurze Zusammenfassung vom letzten Jahr. 
 
Im Monat Juni wurden wir von den Astros Damen Ü40 angefragt, ob sie 
mal mit uns spielen dürften. Gerne haben wir ja gesagt. Wir spielten aber 
mit gemischten Mannschaften. Nach einem ersten Versuch hatten die 
Damen derart den Plausch, dass sie uns im Juni noch weitere Male be-
suchten. Aber auch für uns war das Spielen mit den Damen eine interes-
sante Abwechslung.  
 
Im unserem Jubiläumsjahr wollten wir einen Jubiläumsausflug machen. 
Ritchie hat sich dabei ins Zeug gelegt und an der GV Vorschläge für ei-
nen Ausflug Ende August präsentiert. Nachdem es im Sommer um die 
Anmeldungen ging, ging eigentlich gar nichts mehr. Ein paar wenige Mit-
glieder meldeten sich. Zu wenig um so etwas durchzuführen. Daher wur-
de der Ausflug ersatzlos gestrichen. Schade! Danke an Ritchie für seine 
Bemühungen. 
 
Der Grillhöck wurde am 7. Juli bei Baro durchgeführt. Der Höck war wie-
derum gut besucht. Es macht halt einfach Spass einen solchen Abend in 
so ruhiger Umgebung und am Waldesrand verbringen zu können. Da 
können auch die kleinen Biester (Mücken) einem die Freude nicht ver-
derben!  
Besten Dank an Baro für die Organisation und die Gastfreundschaft. 
 
Am Freitag, 27. Oktober übernahmen wir beim Sam Fuin in Buonas den 
obligaten Verkehrsdienst. Dieser Einsatz von 16.30 Uhr bis 22.00 Uhr 
ergab wieder einen erfreulichen Zustupf in die Vereinskasse. 
Besten Dank an alle Helfer. 
 
Das Jahresschlussessen haben wir am 12. Dezember beim Chinesen in 
Rotkreuz genossen. Insgesamt nahmen 22 Personen teil. Schon bald 
herrschte eine gute Stimmung im Sääli. Es war ein schöner Abend mit 
einer tollen Stimmung. Mit diesem Abend haben wir den nicht ausgeführ-
ten Jubiläumsausflug etwas kompensiert. 
Besten Dank an Holy für die Organisation. 
 
Auch im vergangenen Jahr konnte der Vorstand auf Sitzungen verzich-
ten, da Anstehendes jeweils bilateral behandelt wurde. 
 
Holzhäusern im März 2018 
Hans Leibacher 


